

新入学児童の交通事故防止

新年度を迎えるにあたり、入学や進級を迎える小学生の歩行中・自転車乗車中の交通事故が増加する傾向にあります。

次代を担う子供のかけがえない命を、社会全体で交通事故から守るためにも、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付け、交通事故防止を徹底しましょう！

特に…

- 通学路等における幼児、児童の安全確保を地域ぐるみで徹底しましょう！
- 新入学児童の保護者の方は、子供さんが安全に通学できるよう、入学前に一度、子供さんと一緒に通学路を歩いてみましょう！

平成30年「春の全国交通安全運動」

ストップ・ザ・交通事故

～めざせ 安全で安心な北海道～

【運動期間：4月6日(金)～4月15日(日)】

◇統一行動日(セーフティーコール) 平成30年4月06日(金)

◇交通事故死ゼロを目指す日 平成30年4月10日(火)

◇運動の目的:道民の交通安全意識を高め、交通事故防止の徹底を図る

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』

確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

乗用車が、左側から無理に路線バスを追い越そうとした

乗用車と路線バスが衝突事故

2018/3/20(火) 6:51

19日午後10時ごろ、岐阜県で路線バスに後ろから追い越そうとした乗用車が衝突しました。バスには、運転手と乗客合わせて9人が乗っていましたがけがはないということです。乗用車を運転していた54歳の男性にもけがはありませんでした。現場は1車線の直線道路で警察は、乗用車が左側から無理にバスを追い越そうとしたことが原因とみて詳しく調べています。

ひき逃げ 登校途中の高校1年男子、はねられる

一度、車から降りて男子生徒に声をかけた後、警察に通報することなく、走り去った

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018年03月19日 13時43分

19日午前7時ごろ、秋田県で、通学途中の高校1年の男子生徒が、信号のない横断歩道を渡っていたところ、右側から走ってきた軽乗用車にはねられました。男子生徒は転倒し、病院に搬送されて手当てを受け、右まぶたから血が出たほか、右足のじん帯を損傷するけがをしたということです。警察によりますと、運転していた男は一度、車から降りて男子生徒に声をかけた後、警察に通報することなく、走り去ったということです。

工場敷地内でトラック暴走

作業していた男性がはねられ死亡

2018.3.19 19:32

19日午後2時45分ごろ、茨城県の工場敷地内で、トラックが付近で作業をしていた、会社員の男性(63)をはねた。男性は病院に搬送されたが、全身を強く打って死亡した。運転していた、会社員の男性(63)も意識がもうろうとした状態で病院に搬送された。警察によると、トラックは男性をはねた後、別の駐車中のトラックに衝突して止まった。病气などの影響で、トラックを運転していた男性の意識がもうろうとし、事故を起こした可能性もあるとみて、原因を詳しく調べている。

橋の補強工事の誘導員が、はねられ

橋から8メートル下に転落、死亡 ひき逃げ容疑で、62歳男逮捕

2018.3.19 20:12

警察は、19日午前10時45分ごろ、群馬県の橋の補強工事に伴う車線規制の誘導員男性(72)をはねてけがをさせ逃げたとして、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、無職の男性容疑者(62)を逮捕した。男性は橋から落ちて搬送先の病院で死亡し、警察は容疑を過失致死に切り替えて調べる。誘導員の男性は衝撃で高さ93センチの欄干を越え、約8メートル下の河原に落下した。容疑者は「怖くなって逃げた」と話している。ナンバーなどの目撃情報から同容疑者が浮上した。

「酒は飲んだが、早朝まで寝てから運転した」

酒気帯び運転で巡查長逮捕、電柱に衝突

2018/3/19(月) 16:31

19日午前4時半ごろ、酒気帯び運転して電柱に衝突する事故を起こしたとして、警察は19日、道交法違反容疑で巡查長の男性容疑者(32)を逮捕した。容疑者は「酒は飲んだが早朝まで寝てから運転した」と話している。